

Déclaration de candidature

Chères consœurs et chers confrères,

Je suis très fier d'être ingénieur et ce, depuis 2014. Je souhaite poser ma candidature pour les motifs suivants, à savoir :

- Ce qui fait partie intégrante dans ma pratique quotidienne, c'est de préserver le lien de confiance avec les parties prenantes, de valoriser les données à l'échelle globale. Dans mes fonctions actuelles, je vise les plus hauts standards en matière de la gestion, le gouvernance et l'intégrité des données. Dans le nouveau monde de l'IA, cela est un atout inéluctable. C'est primordial et cela me tient véritablement à cœur. Étant ingénieur de formation, j'ai eu une progression de carrière dite non-traditionnelle (aéronautique civil et militaire, transport et financier). Mon parcours professionnel m'a offert plusieurs opportunités de sortir de ma zone de confort et de développer mes compétences, ce qui constitue une grande force professionnelle vous en conviendrez;
- Je veux contribuer de façon significative à l'avancement de la profession d'ingénieur grâce à mes diverses expériences professionnelles;
- Je suis reconnu pour mon intégrité, mon entregent, mon professionnalisme et mon grand esprit cartésien;
- Je souhaite mettre à profit mes compétences et ma familiarité avec le rôle d'administrateur, ayant siégé sur divers Conseils d'administration; et
- Il s'agit d'un devoir, comme professionnel, de faire rayonner notre belle profession.

À la lumière ce qui précède, c'est avec humilité que je sollicite votre appui, votre confiance et donc votre vote. Je suis convaincue qu'en siégeant sur le Conseil d'administration de l'Ordre des ingénieurs du Québec, notre voix comme ingénieur sera plus forte et plus aguerrie.

Salutations,

Domenico Andrea Marcone, ing. MBA